



CONVOCATORIA A MEDIOS DE COMUNICACIÓN

Mañana, **viernes 19 de mayo**, con motivo de la celebración del ***Hepatitis Testing Day***, organizado por los CDC americanos para fomentar el cribado en población de riesgo, la **Alianza para la Eliminación de las Hepatitis Víricas en España** hará pública una lista de ***“21 recomendaciones para la eliminación de la hepatitis C en 2021”***. Algunas de las recomendaciones propuestas están orientadas precisamente a la necesidad de articular en todas las comunidades autónomas españolas planes de cribado que cubran a las poblaciones de riesgo y permitan sacar a la luz la infección por VHC no diagnosticada. Se estima de hecho que, a pesar de que la hepatitis C es la principal causa de muerte por infección en España, entre un 35%-50% de los pacientes que están infectados no lo saben. L

La rueda de prensa se celebrará en la sede de la Asociación Española para el Estudio del Hígado, miembro fundador de la Alianza, sita en la calle Sor Ángela de la Cruz, 8 – 1º A, Madrid.

21 RECOMENDACIONES PARA LA ELIMINACIÓN DE LA HEPATITIS C EN ESPAÑA EN 2021

La Alianza para la Eliminación de las Hepatitis Víricas hará público este documento con motivo del ***Hepatitis Testing Day***, que se celebra mañana, viernes 19 de mayo:

Día: **Viernes, 19 de mayo**
Hora: **11.30 horas**
Lugar: **Sede de la Asociación Española para el Estudio del Hígado, (AEH) calle Sor Ángela de la Cruz, 8 – 1º A, Madrid**
Intervienen: **-Javier García-Samaniego, coordinador de la Alianza. Jefe de Hepatología del H. La Paz.**
-Juan Berenguer, representante de la Sociedad Española de Enfermedades Infecciosas (SEIMC). Udad de Enfermedades Infecciosas. H. Gregorio Marañón.
-José María Molero, representante de la Sociedad Española de Medicina Familiar y Comunitaria (SEMFyC).

Sobre la Alianza contra las Hepatitis Víricas

En mayo de 2016, la Organización Mundial de la Salud (OMS) adoptó la primera *Estrategia mundial del sector de la salud contra la hepatitis vírica, 2016-2021*, encaminada a eliminar las hepatitis víricas como problema de salud pública, reduciendo su incidencia en un 90% y la mortalidad en un 65% de aquí a 2030. De



Alianza para la Eliminación de las Hepatitis Víricas en España

forma alineada con los objetivos de esa Estrategia trabaja la Alianza para la Eliminación de las Hepatitis Víricas en España, que integra a la *Asociación Española para el Estudio del Hígado (AEH)*, la *Sociedad Española de Patología Digestiva (SEPD)*, la *Sociedad Española de Enfermedades Infecciosas y Microbiología Clínica (SEIMC)*, la *Sociedad Española de Medicina Familiar y Comunitaria (semFYC)*, la *Sociedad Española de Sanidad Penitenciaria (SESP)*, la *Federación Nacional de Enfermos y Trasplantados Hepáticos (FNETH)*, y la *Asociación Catalana de Enfermos de Hepatitis (ASSCAT)*.

Para más información, contactar con Manuela Hernández/Tomás Muriel/ José María García. Gabinete de Prensa de la Alianza. 954 62 27 27/651 86 72 78// 605 60 33 82/